

L'étang de Dordives compte parmi les plus beaux de tous ceux que l'on peut voir à la ronde.

Dimanche dernier, il bruissait de vent, de musique et de voix... Une animation inhabituelle animait ses berges. Dordives jouait le rôle d'une ville étape sur le parcours de la Caravane de Loire. C'était une grande première et cette fête se renouvellera autant de fois que la caravane de bateaux passera... foi d'élus!

## Ambiance débonnaire et gourmande

La Caravane de Loire, ses bateaux, ses saltimbanques, ses musiciens, appuyée par les associations dordivoises et un certain nombre de bonnes volontés locales, s'étaient donné rendez-vous pour un pique-nique géant sur les berges du bel étang.

Orchestré par le metteur en scène Jean Berthaud, les animations se sont déroulées dans une ambiance débonnaire, joyeuse, dansante et gourmande. Une dizaine de confréries présentaient leurs produits. Une confrérie brésilienne «Gastronomica de nobre paladar», récemment implantée à Orléans voisinait avec les safraniers du Gâtinais.

Sur l'étang, qu'une brise fantasque balayait, le public a pu faire connaissance avec de belles embarcations venues d'ailleurs : quatre futreaux appartenant à l'association Autour de l'eau. La «Guérouette» barrée par le marinier Thierry, dit «le capitaine», a promené quelques privilégiés.

Un autre bateau à voile sentait bon la mer! Baptisé «Le Tin», c'est en terme de marine, un tape-cul! Il était exceptionnel de le voir naviguer sur un étang car c'est un bateau de mer. Lui aussifonctionne à voile et aux avirons. Les deux marins ont essuyé des claques de vent imprévisibles mais ils s'en sont tirés avec talent. Cette belle embarcation est la copie d'un bateau



On a beaucoup dansé

qui naviguait sur l'Odet, au siècle dernier, pour aider les gros trois-mâts à remonter jusqu'à Quimper. Une annexe du Bélem, bateau mythique, complétera la marine de mervenue rendre hommage à la marine de Loire.

Mais revenons à terre... Sur le ponton, le public faisait la queue pour faire un tour sur des engins navigants tels que pédalos, canoës, périssoires... Non loin de là, le musée du Verre faisait une démonstration de verre soufflé, des enfants étaient maquillés par deux jeunes comédiennes et jouaient dans des cerceaux.

Le soir, grillades et piquenique reprenaient de plus belle en attendant la nuit et le spectacle pyrotechnique rythmé par le groupe dordivois «New Sound».